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日本共産党　八王子市議会議員

　10月24日、党市議団は市長に対して、12日上陸
した「台風19号被害への対策等を求める緊急申し
入れ」を行いました。
　申し入れ書は、この間市議団が党国会議員団や
都議団と共に被災地を調査し、被災者等から出さ
れた要望に基づき緊急に対応する必要があるもの
を12項目にまとめたものです。

台風19号
被害甚大

一日も早く生活再建へ
日本共産党市議団は全力で取り組みます

◉被害実態の早急な把握、被災者への全戸訪問、罹災証明等の発効促進
◉宅地内土砂の行政による完全撤去を、災害廃棄物の回収支援の周知
◉被災者に、都営・市営住宅の斡旋　
◉恩方大沢・佐戸地区、大塚団地など危険な土砂災害発災地域の二次被害を
防ぐ対策を早急に講ずること　

◉浅川の護岸、道路の崩落箇所の復旧工事の計画全体を明らかにすること 
◉不通になっている道路の復旧
◉避難所の安全確保と設置場所の検討
◉災害情報などの周知について、防災無線やホームページの課題克服
◉城山小校庭法面の崩落危険箇所の改修についてなど

木内副市長は「ボランティアによる土砂撤去も進んでいる。補正予
算も組みました。全力で丁寧に対応したい」と話しました。

視
察
す
る
山
添
、吉
良
参
院
議
員

恩
方
佐
戸
地
区
の
土
砂
災
害

加齢性難聴者に対して市独自の補聴器助成制度の創設を！

　

八
王
子
市
は
現
在
、加
齢
性
難
聴
者
に

対
す
る
補
聴
器
の
購
入
助
成
は
な
く
、国

と
同
様
、障
が
い
者
手
帳
が
交
付
さ
れ
た

方
や
難
病
な
ど
で
医
師
か
ら
必
要
と
判
断

さ
れ
た
方
に
は
補
装
具
と
し
て
支
給
し
て

い
ま
す
。し
か
し
障
が
い
者
手
帳
の
交
付

条
件
は
日
常
生
活
が
極
め
て
困
難
な
難
聴

レ
ベ
ル
70 

db
以
上
で
す
。Ｗ
Ｈ
Ｏ
が
推
奨

し
て
い
る
の
は
難
聴
レ
ベ
ル
41 

db
以
上
か

ら
補
聴
器
を
使
用
す
る
こ
と
で
す
。

　

こ
れ
は
難
聴
を
放
置
す
れ
ば
す
る
ほ
ど

認
識
で
き
る
音
が
少
な
く
な
り
、会
話
が

減
る
こ
と
で
う
つ
病
や
認
知
症
の
発
症
リ

ス
ク
が
高
ま
っ
て
し
ま
う
た
め
で
す
。こ

う
し
た
こ
と
か
ら
、一
部
の
自
治
体
で
は

独
自
に
国
の
基
準
よ
り
難
聴
レ
ベ
ル
が
軽

度
で
も
補
聴
器
の
購
入
助
成
制
度
を
創
設

し
て
い
る
自
治
体
が
あ
り
ま
す
。

　

そ
の
た
め
私
は
、八
王
子
市
も
補
聴
器

の
購
入
助
成
を
独
自
に
創
設
す
べ
き
と
し

て
市
の
姿
勢
を
問
い
ま
し
た
。市
か
ら
は

補
聴
器
の
早
期
使
用
が
医
学
的
に
有
効
な

手
段
の
一
つ
と
考
え
て
い
る
。助
成
制
度

の
創
設
に
つ
い
て
は
、先
進
自
治
体
の
取

り
組
み
の
検
証
を
行
い
た
い
と
の
答
弁
で

し
た
。

　

引
き
続
き
制
度
創
設
に
向
け
て
、市
に

も
求
め
て
い
く
の
と
同
時
に
国
や
都
に
も

要
請
し
て
ま
い
り
ま
す
。

一般質問

日本共産党八王子市議団（控室）▶電話 620-7317　 FAX 626-3398
日本共産党八王子地区委員会▶電話 642-6344　FAX 646-8055
市政へのご意見・ご要望をお聞かせください。

連絡先ご相談は
お気軽に

望 月 翔 平
党市議団　台風被害緊急申し入れ

他の自治体の取り組みを調査研究すると答弁

緊
急
要
望
の
主
な
内
容

今年度までに100％　　 20年度中100％ 　　21年度中100％ 　　その他 　　計画未定

学
校
体
育
館
に
エ
ア
コ
ン
設
置
を

異
常
な
暑
さ
で
体
育
館
が
使
え
な
い…

!?
　
終
業
式
の
会
場
を
教
室
に
変
更

　
共
産
党
市
議
団
は
、
猛
暑
で
体
育
授
業

が
変
更
さ
れ
る
事
態
を
受
け
、
体
育
館
に

エ
ア
コ
ン
設
置
を
求
め
て
き
ま
し
た
。他

市
で
は
、
課
外
授
業
で
熱
中
症
に
よ
る
死

亡
事
故
が
あ
っ
た
こ
と
も
指
摘
し
、
検
討

さ
え
し
て
い
な
い
こ
と
は
、
子
ど
も
た
ち

の「
い
の
ち
」に
関
わ
る
問
題
を
後
回
し
に

都内のエアコン設置状況と計画

し
て
い
る
と
厳
し
く
質
し
ま
し
た
。

　
市
は
「
構
造
上
の
問
題
や
電
気
代
な
ど

費
用
面
で
設
置
が
困
難
。暑
い
日
に
体
育

授
業
を
す
る
こ
と
が
お
か
し
く
他
の
授
業

へ
変
更
す
る
」
な
ど
と
答
弁
し
計
画
し
て

い
ま
せ
ん
。全
体
育
館
へ
設
置
を
決
め
た

自
治
体
も
あ
り
、都
の
補
助
を
受
け
、全
て

の
区
市
が
何
ら
か
の
方
法
で
進
め
て
い
ま

す
。

　
子
ど
も
た
ち
や
市
民
か
ら
も
早
く
設
置

し
て
ほ
し
い
と
い
う
要
望
が
出
さ
れ
、
請

願
署
名
の
運
動
が
進
ん
で
い
ま
す
。

　決算代表質疑で、公明党議員から「共産党会派は空調設置を求め質問した
が、都議会では当初予算に反対し整合性がなく、空調整備を推進する立場と
は言えない」という攻撃をしてきました。発言の撤回を求めましたが、公明党
は応じませんでした。共産党都議団は空調設置推進を求め、補助制度の条例
提案も行い、補正予算は全会一致で可決しています。31年度予算に反対した
から「空調設置に反対」などという批判は通用しません。
　議長からも「議員の発言は『品位の保持』が求められている」と、この発言へ
の見解が述べられています。

公明党の的外れな共産党攻撃

東京民報社調べ

計画なしは
八王子のみ！
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年度内100％　※昨年度、中学済み、今年度の夏、
残りの小学校100％済み（改築1校の他はリース）
100％設置
今夏４校設置、残り小学校1校は４年後の改修時
2020年度までに100％　※今年度＝18校20カ所
（含武道場）、来年度＝19校（改築1校除きリース）
100％設置
年度中100％
2021年度末までに100％　※今年度8校、来年度
小学校、再来年度中学校に設置
年度中に100％
2021年度末までに100％　※今年度29校（25校
はリース、4校は工事）
年度内に100％
2021年度末までに100％　※今年度中に小学校
4校、中学校4校、残りは詰めている段階
2020年夏までに100％　※今年度中67校、来年
度23校（工事対応44校）
年度内100％済
2020年度夏までに100％　※改築予定ないとこ
ろは本設。それ以外はリースで。都補助ありきでは
ないが、大変助かります
2021年度末までに100％（改築予定2校を除き）　
※今年度19校、来年度20校、再来年度18校
今年10月までに100％　※リースが基本（建替1校
は仮校舎に）
2020年夏までに100％　※4グループに分けて今
年50％、来年100％（小型エアコンを広さに合わせ
て設置）47校
今年度100％　※小学校24校、中学校10校、今年
度中に100％
今年度設置の5校の効果検証後、年度内に検討　
※設置済み計6中学校
2025年度末までに100％　※今年度小学5校、中
学4校、改築で不要の機器を移設2校（小学65校、
中学33校）
未定　※全校設置が方針。今夏中学３校でモデル
的に設置し能力や効果などを検証。
2020年度末までに100％　※今年度中学校、来年
度小学校にリースで100％設置
2020年夏までに100％　※今年度小学40校、来
年度小学校25校、中学校33校、改築に合わせて
小・中学各5校

計　画

計　画
計画なし　※防災の観点で市民センター、中学校
武道場に設置。３カ年で10カ所
2020年夏に100％　※28校中1校済み。来年夏
までに100％方針。電気の容量など調査中
年度内100％　※18校中3校済み。残り15校を今
年度中
今夏小学１校、来年中学１校に設置し、検証。来年度
予算に設置方向で反映する方針　※小学13校、中
学７校。今夏、小学１校はスポット型、中学１校は設置
型で検証
検討中
小学22校は今年度中100％。中学は来年度以降に
検討中　※吊り下げタイプに。子どもの安全第一
に設置急いだ
今年６校、残り13校は2021年度までに100％
今年度中学６校設置、２校は来年度以降改修と併
せ。小学20校は検討中
2021年度末までに62校100％目指し、実施設計中
今年度小学校1校設置。他は未定
検討中　※小学19校、中学8校　現在０
中学校は2020年度2校、21年度残り6校、小学校
は検討中
中学校は今年度調査。小学校は未定
今年、中学1校を整備、残り4校は来年度以降順次。
小学校（10）は未定
2021年度で100％の方針（改築校を除く）　※今
年度＝中学2校、来年度＝小学3校、中学1校
100％設置済み（基地対策）
小中各１校設置済み。2021年度までに100％　※
今年度＝小学1校、来年度＝小学1校、中学３校、再
来年度＝小学3校
今年度設計委託。2020年度に100％　小学10校、
中学5校
検討中　※小学9校、中学5校　現在０
現在ゼロ。検討中　※教育委員会としては設置を
希望
今年度中学１校に設置、残り13校は未定。小学校は
未定　※教育委員会としては設置を希望
今年度中学１校に設置、検証。残り9校は設置方向
で検討。小学校（17）は未定　※中学校は部活動な
ど使用頻度の高いところから優先
今年度中に100％（小学12校、中学6校）。入札に向
け準備中
今月中に中学1校に設置。来年度以降に残り中学2
校に設置予定。小学校は未定
2020年度100％設置方針。来年度予算編成に向
けて検討中　※小学10校、中学6校
来年度中学7校（建替中、老朽化で建替検討の各1
校を除く）を優先して設置方針で、調査中。小学18
校はその後に検討予定

とんでもな
い

〒192-0065　八王子市松木９-５-１
電話　642-6344　FAX　646-8055　メールアドレス：ms1129.hei@gmail.com



石森市政
2018年度
決算

写真は、国連で採択された時のものです（2017年7月）

大型開発優先の「攻めのまちづくり」より
貧困と格差の是正こそ

給食費を徴収、新たな負担！！
　難聴の放置は、うつ病や認知症の原
因ともなり、早期の補聴器使用が推奨さ
れています。党市議団は、加齢による難
聴者への補聴器購
入の補助を求める
意見書を提案。
　しかし、自民・公
明などの反対で不
採択となりました。

開
発
優
先
の
補
助
金
は
認
め
な
い

　

貧
困
と
格
差
の
弊
害
が
子
ど
も
た
ち
に
ま
で
広
が
る
な
か
、市
は
富
士
森
公

園
陸
上
競
技
場
な
ど
使
用
料
値
上
げ
を
決
め
、さ
ら
に
国
民
健
康
保
険
税
の
連

続
値
上
げ
を
強
行
し
ま
し
た
。そ
の
一
方
、八
王
子
駅
北
口
マ
ル
ベ
リ―

ブ

リ
ッ
ジ
の
延
伸
を
進
め
、川
口
地
区
物
流
拠
点
の
整
備
で
は
、条
件
に
反
し
た

補
助
金
交
付
を
行
う
な
ど
、開
発
を
優
先
し
て
き
ま
し
た
。共
産
党
市
議
団
は

２
０
１
８
年
度
決
算
に
反
対
し
ま
し
た
。

行
き
づ
ま
る「
攻
め
の
ま
ち
づ
く
り
」

　

市
は
、川
口
地
区
の
物
流
拠
点
整
備
を
目
的
と
し
た
区
画
整
理
事
業
に
、支

出
の
20
％
を
交
付
す
る
と
し
て
き
ま
し
た
。し
か
し
、環
境
ア
セ
ス
メ
ン
ト
調

査
で
使
っ
た
費
用
は
、ほ
ぼ
全
額（
９
億
２
千
万
円
）を
交
付
し
、後
押
し
を
し

ま
し
た
。ま
た
、ア
セ
ス
メ
ン
ト
調
査
の
事
後
報
告
書
に
は
、ま
だ
始
ま
っ
て
い

な
い
工
事
を
完
了
し
た
と
す
る
行
程
表
を
添
付
す
る
、ず
さ
ん
な
も
の
で
し

た
。工
事
は
い
ま
も
全
く
進
ん
で
い
ま
せ
ん
。

　

ま
た
、八
王
子
イ
ン
タ
ー
北
地
区
へ
の
イ
オ
ン
出
店
は
、大
幅
に
遅
れ
、現
在

も
出
店
計
画
は
あ
り
ま
せ
ん
。市
内
の
す
べ
て
の
商
店
会
が
、「
死
活
問
題
」と

し
て
反
対
し
た
の
を
押
し
き
り
、強
行
し
た
市
長
の
責
任
が
問
わ
れ
て
い
ま

す
。

　

都
の
産
業
交
流
拠
点
と
一
体
に
整
備
す
る
と
し
て
き
た
旭
町
・
明
神
町
の
再

開
発
も
、市
が
方
針
を
示
せ
ず
、都
が
先
行
せ
ざ
る
を
得
ま
せ
ん
で
し
た
。市
長

の
言
う「
攻
め
の
ま
ち
づ
く
り
」が
行
き
づ
ま
っ
て
い
る
こ
と
を
象
徴
し
て
い

ま
す
。

　

市
は
、３
歳
か
ら
５
歳
の
給

食
費
を
４
５
０
０
円
、徴
収
す

る
こ
と
を
決
め
ま
し
た
。こ
れ

ま
で
給
食
費
は
保
育
料
に
ふ
く

ま
れ
て
い
ま
し
た
が
、別
途
徴

収
す
る
こ
と
に
な
り
、低
所
得

者
ほ
ど
軽
減
率
が
低
く
な
り

ま
す
。ま
た
、０
歳
か
ら
２
歳

だ
け
で
な
く
、３
歳
以
上
の
子

に
つ
い
て
も
、「
保
育
の
無
償

化
」と
は
な
り
ま
せ
ん
。

　

共
産
党
市
議
団
は
、保
育
料

軽
減
の
た
め
に
市
が
投
入
し
て

き
た
５
・
５
億
円
を
使
っ
て
給

食
費
も
無
償
化
す
る
よ
う
求

め
、徴
収
に
反
対
し
ま
し
た
。

　

ま
た
、
23
区
中
、
20
区
が
給

食
費
の
徴
収
は
行
い
ま
せ
ん

が
、多
摩
地
区
で
は
２
市
の
み

で
す
。

　

共
産
党
市
議
団
は
、都
に
多

摩
地
区
へ
の
財
政
援
助
を
求

め
、市
の
見
解
を
質
し
ま
し

た
。市
か
ら「
市
長
会
を
通
じ

て
働
き
か
け
る
」と
回
答
が
あ

り
ま
し
た
。

学
童
保
育
所
整
備
を
求
め
る
請
願

賛
成
多
数
で
採
択

自
民
党・

市
民
ク
ラ
ブ

が
反
対

　

働
き
な
が
ら
障
害
児
を
育
て
ら
れ
る
よ
う
学
童
の
抜
本
的

整
備
を
求
め
て
請
願
が
提
出
さ
れ
ま
し
た
。市
の
規
定
で
は
、

６
年
生
ま
で
必
要
に
応
じ
て
学
童
に
入
所
で
き
ま
す
が
、実
際

に
は
、市
内
85
％
の
施
設
が
３
年
生（
障
害
児
は
４
年
生
）ま
で

し
か
募
集
し
て
い
な
い
た
め
、障
害
児
を
は
じ
め
多
く
の
児
童

が
入
所
で
き
ま
せ
ん
。障
害
児
を
も
つ
親
は
仕
事
を
退
職
・
制

限
せ
ざ
る
を
え
な
い
の
が
実

態
で
す
。

　

党
市
議
団
は
、「
学
童
は
地

域
の
子
ど
も
た
ち
の
つ
な
が

り
を
強
く
し
、障
害
児
の
成
長

に
資
す
る
」と
し
て
整
備
を
主

張
。賛
成
多
数
で
採
択
さ
れ
ま

し
た
。

富
士
森
競
技
場
の
有
料
化
反
対
請
願

自
民
党・

公
明
党
な
ど
が

不
採
択
に

　

富
士
森
公
園
陸
上
競
技
場
有
料
化
に
反
対
し
、無
料
の
継
続

を
求
め
る
請
願
が
５
４
１
７
人
の
署
名
つ
き
で
提
出
さ
れ
ま
し

た
。

　

長
年
市
民
か
ら
親
し
ま
れ
、子
ど
も
や
お
年
寄
り
も
無
料
で

使
え
る
施
設
で
し
た
が
、市
は
今
年
３

月
、子
ど
も
50
円
、高
校
生
１
０
０
円
、

大
人
２
０
０
円
に
有
料
化
す
る
こ
と
を

決
定
。地
域
住
民
は
市
に
無
料
開
放
を

継
続
す
る
よ
う
求
め
て
き
ま
し
た
。

　

請
願
に
は
、共
産
、立
憲
民
主
・
市
民

の
会
、生
活
者
ネ
ッ
ト
、諸
派（
１
名
）が

賛
成
、自
民
、公
明
、市
民
ク
ラ
ブ（
１

名
は
退
席
）、諸
派（
２
名
）が
反
対
し
、

不
採
択
と
し
ま
し
た
。

核兵器禁止へ
市議会意見書採択！
　今年6月の定例会で、市民団体から
の要望を受けて共産党市議団が提出し
た核兵器禁止条約批准を求める意見書
が賛成多数で採択されました。条約には
現在33か国が批准（50か国で発効）、
しかし日本政府は批准していません。意
見書採択は大きな意義を持ちます。

高額な補聴器に補助を
求める意見書を提案

「幼児教育・保育の無償化」 

陸上競技場イメージ図（市の資料より）

日本共産党市議団

やった～
！
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